

Motor V - Stahl I 0:3

Geschrieben von: Tobias Meier
Dienstag, den 14. Dezember 2010

Ein Spiel ohne viel Nennenswertes. Beide Mannschaften waren in den ersten beiden Sätzen konzentriert und brachten ein gutes Spiel zustande. Durch klare Trainieranweisungen war Motor gut aufgestellt und ließ kaum Bälle verloren gehen. Stahl hatte jedoch auf allen Positionen mehr Erfahrung und Spielpraxis vorzuweisen und ließ sich auch von dem starken Läuferspiel von Motor nicht beeindrucken. Nach den ersten beiden sicher gewonnen Sätzen wurde das Team jedoch zunehmend verspielter. Die Mannschaft schien abgelenkt und wichtige Punkte wurden verschenkt, so dass Motor V im 3. Satz zeitweise in Führung ging. Schlußendlich wurde die Motivation und Konzentration auf der Stahlseite wieder zurück gewonnen und auch der 3. Satz, wenn auch äußerst knapp, gewonnen. Motor hätte hier durchaus mehr rausholen können! Für Stahl liefen auf: Dirk, Marc, Marcello, Mike, Olaf, Peter, Tobias